

Wintergarten für die Bewohner

■ **Herford** (nw). „Unser kleines Heim am Stuckenberg“ ist eine der ersten Hausgemeinschaften für Menschen mit Hilfebedarf, die Bonitas im Kreis Herford eröffnet hat. Jetzt können sich die Bewohner über einen neuen Aufenthaltsraum freuen: Ein heller Wintergarten schmückt von nun an das Heim an der Vlothoer Straße.

„Es wurde eigens ein Teil der Hauswand entfernt“, erklärt Hausleiterin Regine Pistler. Bonitas hat 100.000 Euro investiert, um es den Bewoh-

nern noch schöner zu machen. Es werde viel Wert auf ein gemütliches Ambiente in jeder Hausgemeinschaft gelegt, teilt Bonitas mit. „Für die Bewohner handelt es sich schließlich um ein neues Zuhause. Aber auch Angehörige und Pflegekräfte sollen sich wohlfühlen“, fügt Bonitas-Geschäftsführer Lars Uhlen hinzu. Der neue Wintergarten schaffe eine weitere Gemeinschaftsfläche, die ganzjährig genutzt werden könne. „Ein Gewinn für alle“, so Uhlen.



Gemütlich: Auch die Hausleiterin Regine Pistler (links) und ihr Team freuen sich über den neuen Wintergarten. FOTO: BONITAS